

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Cure de jouvence au centre social municipal

Tour de ville

- Route : les efforts de la municipalité concernant la réhabilitation des voiries urbaines de Port-Gentil ne sont plus à démontrer. Mais l'autre souhait des populations des quartiers sous-intégrés est de voir le maire Tchango et son équipe s'intéresser, à la longue, aux artères en sable qui desservent leurs différents lieux d'habitation. Creusées par les va-et-vient des véhicules en saison sèche, ces voies se transforment en lacs en période de pluies, et constituent des réels dangers pour les enfants qui peuvent s'y noyer.

- Passerelle : la saison des pluies s'accompagne des lacs qui se forment sur les axes routiers de la périphérie. Ce qui oblige les riverains, lorsqu'ils ne sont pas soutenus par les politiques, à unir leurs forces pour construire des passerelles, en vue de contourner ces obstacles. Mais, il se trouve que certaines, construites avec des matériaux de récupération, sont très fragiles, exposant ainsi les usagers aux chutes. Une dame en a déjà payé de sa vie. En tombant, l'infortunée s'était agrippée à un fil électrique nu qui l'avait foudroyée. Un drame qui a attiré l'attention des bâtisseurs de ces ouvrages afin de les améliorer pour une meilleure sécurité des personnes.

Par RAD

PAR cette initiative de la mairie, l'objectif, à terme, est d'améliorer les conditions d'accueil dans cette structure scolaire dont l'environnement ne répondait plus aux normes éducatives.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

DEUX mois presque après l'état des lieux qui en avait été fait, le maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, se dit satisfait de l'avancement des travaux de rénovation entrepris depuis quelques semaines au jardin municipal, sis au carrefour Centre social, dans le 2e arrondissement. Lors de cette visite dite d'étape des travaux, Gabriel Tchango était accompagné du gouverneur de province, Patrice Ontina. Une manière, pour les deux personnalités locales, de s'assurer du respect scrupuleux du cahier des charges.

Cette structure éducative n'offre plus aux jeunes apprenants des conditions d'accueil dignes d'un établissement scolaire moderne. Pour pallier cette situa-



Vue du jardin municipal rénové.

tion, l'édile de la cité pétrolière a mis à contribution le service technique de la mairie, dont les agents sont à pied d'œuvre depuis quelques semaines. En effet, doté de trois salles de classe, l'édifice a été totalement

remis à neuf. Chaque salle de classe a bénéficié de toutes les commodités nécessaires pour ressembler (enfin) à un cadre d'apprentissage optimal. Satisfait du travail déjà accompli, l'édile de la capitale écono-

mique a assuré que les travaux en cours s'inscrivent dans un long processus de réhabilitation devant s'étendre aux autres jardins municipaux. "Nous irons de façon cadencée, mais sans arrêt", a promis Gabriel Tchango.

Un recensement général pour relancer l'agriculture

LES directeurs provinciaux de l'Agriculture et des Eaux et forêts ont été formés pour mieux orienter les agents recenseurs qui investiront villes et villages, dans les tout prochains jours.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

GLORIA Sandra Nguema, en service au bureau central de Recensement général de l'agriculture (RGA), section communication, est en mission dans la province de l'Ogooué-Maritime depuis

quelques jours. Objet de ce périple : "former les directeurs provinciaux de l'Agriculture et des Eaux et forêts sur la stratégie de communication mise en place par le bureau central, en vue de baliser le terrain aux agents recenseurs qui investiront le terrain dans les prochains jours (...). Notre rôle est de faciliter les échanges qu'auront les agents recenseurs avec les populations, les sociétés industrielles et les autorités", a-t-elle indiqué. Mme Nguema a déjà eu plusieurs séances de travail avec les directeurs provinciaux à qui elle a présenté des outils de communication (affiches, brochures, banderoles...) qui permettront d'attirer l'attention des populations cibles. Le gouvernement, dans un souci de relancer l'agri-

culture, a pris l'engagement, en collaboration avec la Banque mondiale (financement) et l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (appui technique), d'organiser, pendant 4 ans (2019-2022), le deuxième RGA. Le premier d'ailleurs il y a... 46 ans.

"Le travail des agents recenseurs consistera à collecter, quatre mois durant, des informations auprès des ménages, aussi bien en ville qu'en zone rurale, pour mieux cerner la situation présente de l'agriculture au Gabon, afin de disposer de statistiques agricoles fiables à base desquelles les gouvernants concevront les politiques nouvelles dans le domaine, et qui seront adaptées au contexte local", a expliqué l'émissaire.

ANNIVERSAIRE



Ma mère, Lumière de ma vie, Ce n'est pas un poème écrit par un grand poète, mais simplement ce qu'il ya sur mon coeur en ce jour exceptionnel qui a marqué ta naissance, j'ai les larmes pleins les yeux et te faire honneur est mon plus grand combat, c'est avec amour que nous tes enfants, te disons «On t'aime pour toujours», car tu es l'étoile qui illumine nos vies.
Joyeux anniversaire Maman Colette. Ton Lebeau